



Tennisclub Schwenningen hat nun eine eigene Tennisschule und neuen Cheftrainer

Ab der kommenden Wintersaison übernimmt Kaveh Jourabchian den Posten des Cheftrainers im Tennisclub Schwenningen, offizieller Start ist der 1.8.2016.

Der 36 jährige deutsch-Iraner löst somit die Tennisschule Tennisgate um Jürgen Müller ab und möchte mit seinen modernen und professionellen Konzepten, neue Impulse für den Tennisclub Schwenningen einbringen. Kaveh ist kein Unbekannter in der Region. Seine Trainingsmethoden sorgen für viel Begeisterung bei den Tennisspielern und Tennisspielerinnen.

Nicht nur als Spieler, sondern auch als Coach war er auf der Profi-Tour unterwegs und hat International wertvolle Erfahrungen gesammelt. Mit seiner Tennis- und Ballschule war er zuvor u.a in Spaichingen und in Konstanz tätig. Auch als Kadertrainer in der Schweiz konnte er sein Können unter Beweis stellen. Kaveh besitzt sowohl als Trainer als auch Oberschiedsrichter die B-Lizenz des deutschen Tennisbundes und darüber hinaus absolvierte er Trainer-Ausbildungen in der Schweiz und in den USA.

Der TCS verfolgt mit dieser Verstärkung gleich mehrere Ziele. Einerseits wird die Kinder- und Jugendarbeit deutlich verstärkt und intensiviert und zum anderen profitiert der Mannschaftssport enorm von den Erfahrungen und Kenntnissen von Kaveh. Dem TCS ist damit ein weiterer Schritt zum Ausbau der Position Tenniszentrum Schwenningen gelungen.

Kaveh hat in den Bewerbungsgesprächen sowohl menschlich als auch von seiner sportlichen Gesamtkonzeption ideal zum TCS gepasst. Wer mehr von Kaveh Jourabchian und seiner Tennisschule und den Angeboten erfahren möchte, kann diese Infos von seiner Homepage www.Tennisplay.de abrufen. Eb

Juli 2016